

- 『黄色点減』信号で、歩行者はねられる事故多発
○『赤点減』は…必ず、『一時停止』
○『黄点減』は…必ず、『徐行』（相手は止まらないかも）

バックする時は、
必ず、一旦降車して、後方の安全や高さなどを、目視確認しましょう

要注意 危険がひそむ 交差点

- ◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇
- ◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇
- ◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

スピードは出していないか

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！

◇適切な『輪止め』で、事故防止◇

◆トラックの荷台から…『墜落・転落』の防止◆

事故起こし路肩に停まっていた車2台に トラックが追突

◇前方で…何が起るかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2018/6/3(日) 18:33

3日午後2時半ごろ、愛知県の東名高速で、接触事故を起こし路肩に停まっていた大型トラックと乗用車に、後ろから来た中型トラックが追突し、さらに後続の普通乗用車をあわせた4台がからむ事故となりました。この事故で路肩に停まっていた追突された乗用車の22歳の男性会社員が顔に軽いケガをしました。

札幌 車道を走っていた自転車が、 後ろから来た車にはねられ

自転車は、進路を変えた際にはねられ、ケガ

- ◇自転車の危険な動向を予測した、「かもしれない」運転を心がけましょう◇
- ◇自転車への配慮（自転車の横を通る場合は、もう少し距離を空けましょう）◇

2018/6/2(土) 19:00

2日正午過ぎ、札幌市中央区の市道で自転車に乗り、車道を走っていた60代の男性が、後ろから来た乗用車にはねられました。男性は軽傷です。自転車は進路を変えた際に車にはねられていて警察は乗用車を運転していた80代の男性から話を聞き、事故原因を調べています。

Uターンをしようとした車とバイクが接触

はずみで…バイクが歩道の2人をはねる
バイクを運転していた男性が死亡

2018/6/3(日) 16:42配信

3日午前11時すぎ、山梨県でUターンをしようとした乗用車とバイクが接触する事故があり、はずみでバイクが歩道にいた2人をはねて重傷です。この事故でバイクを運転していた男性が死亡しました。歩道にいた女性2人は足を骨折するなどの重傷です。

病院駐車場から車が5メートル転落、2人けが 「駐車しようとしてバックに入れたつもりがドライブだった」

2018/6/3(日) 22:09

3日午後0時5分ごろ、登別市の病院の駐車場で、乗用車が高さ約1メートルの鉄製のフェンスを突き破り、約5メートル下の歩道に転落した。この事故で、運転していた女性（68）と、助手席に乗っていた女性（85）が肋骨を折るなどそれぞれ重傷を負った。事故当時、歩道に歩行者はいなかった。警察によると、2人は共通の友人を見舞いに病院を訪れていた。女性は「駐車しようとしてバックに入れたつもりがドライブだった」などと話しており、同署はギア操作を誤ったとみて事故原因を調べている。